

Escolar de 17 años es apuñalado por un adolescente en paradero de Alerce Sur

AUTOR ESTÁ PRÓFUGO. El ataque ocurrió tras la jornada escolar del afectado, en el Colegio Instituto Inglés Antuquenu. El establecimiento educacional ya realizó la denuncia y la Superintendencia de Educación ingresó una de oficio.

Marcelo Galindo
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Aún no ha sido ubicado ni detenido el menor que, la tarde del martes, apuñaló con un arma cortopunzante a un escolar de 17 años a la salida del Colegio Instituto Inglés Antuquenu, en el sector de Alerce Sur.

El hecho se habría producido en un paradero del transporte público cercano al colegio, lo que permitió que el adolescente lesionado fuera auxiliado por personal del mismo establecimiento educacional.

Las circunstancias del incidente no están claras, pero se presume que el agresor es también un estudiante menor de edad de otro colegio.

La Unidad de Comunicaciones de la Zona Los Lagos de Carabineros señaló que no informará sobre el caso por tratarse de menores los involucrados. Sin embargo, trascendió que se están realizando diligencias para esclarecer el hecho y ubicar al o los responsables de esta agresión, que no es la primera de su tipo que se registra en Puerto Montt este año con adolescentes y escolares involucrados (ver cuadro).

COMUNICADO OFICIAL

La rectora del Colegio Instituto Inglés Antuquenu, Lorena Fernández del Río, ratificó el incidente ocurrido en las afueras del recinto a través de un comunicado público.



CASO VUELVE A PONER EL FOCO EN LA SEGURIDAD FUERA DE LOS ESTABLECIMIENTOS.

“El martes 19 de agosto, a las 17:45 horas, en el paradero frente al establecimiento, alumnos de nuestro colegio fueron agredidos, resultando uno de nuestros estudiantes apuñalado. El personal del establecimiento le prestó los primeros auxilios, realizando las gestiones para que fuera trasladado de forma inmediata al Hospital de Puerto Montt junto a su madre”, indica el documento.

Hasta este miércoles, el joven estudiante se encontraba estable en el recinto asistencial. “Informamos que ya se realizaron las denuncias a las autoridades competentes”,

agrega el informe de la autoridad del colegio.

ACCIÓN GREMIAL

Fernando Pérez, director regional de la Superintendencia de Educación, confirmó que ya se contactaron con el establecimiento para conocer los antecedentes del caso.

“Ingresamos una denuncia de oficio para verificar si se activó el protocolo de actuación ante accidentes escolares”, expuso la autoridad.

Según Pérez, la normativa señala que este protocolo debe contener, de forma clara y organizada, las acciones que se adoptarán frente a la ocurrencia

de un accidente escolar y los responsables de implementarla, “así como también comunicar a los padres o apoderados sobre la situación ocurrida y la identificación del centro asistencial de salud más cercano y las redes de atención especializada para casos de mayor gravedad”.

A juicio del superintendente, es crucial que los recintos educativos diferencien los problemas de convivencia interna –relacionados con la interacción de la comunidad escolar– de aquellos hechos que trascienden el espacio educativo y que pueden llegar a constituir delitos.

Siete incidentes con adolescentes y escolares

● Al menos **siete casos** graves con adolescentes involucrados en ataques con armas cortopunzantes se han registrado desde abril a la fecha en Puerto Montt, la mayoría en la zona céntrica. La seguidilla comenzó el **8 de abril** de este año, cuando un adolescente de 16 años apuñaló a un cliente en el interior del Mall Paseo Costanera. Posteriormente, el **7 de mayo**, un estudiante universitario de 19 años fue interceptado por un grupo de adolescentes en la cuesta Paola Vega (población Manuel Montt), donde fue asaltado y apuñalado, resultando gravemente lesionado. El **28 de mayo**, el mismo joven del primer caso fue apuñalado en la avenida Juan Soler Manfredini, frente al Mall Paseo Costanera, por una menor de 17 años. Más tarde, el **11 de julio**, una adolescente de 17 años atacó a una mujer de 34 años en el Paseo Talca, provocándole la muerte.

● Agosto ha sido el mes con más incidentes de esta naturaleza. El **viernes 1**, en la Plaza de Armas, a metros del edificio de la Delegación Presidencial Regional, un joven de 15 años atacó con un cuchillo a otro menor de la misma edad. Luego, el **martes 6 de agosto**, un adolescente de 15 años atacó a otro de 16 con un arma blanca: lo apuñaló en el cuello y lo dejó en estado grave. El séptimo hecho se registró el **martes 19 de agosto** en Alerce Sur, cuando un estudiante atacó con un elemento cortopunzante a otro joven de 17 años.

“Esta distinción es importante porque el abordaje para cada caso requiere de distintas medidas”, precisó.

MEDIDAS SEGURIDAD

Juan Eduardo Gómez, seremi de Educación, dijo que tras el incidente los alumnos se mantuvieron en una jornada de reflexión.

“El colegio ha adoptado medidas de resguardo, como la contratación de guardias de seguridad”, reconoció.

Para el seremi es preocupante que el hecho se haya producido en el entorno del establecimiento, “por lo que valoramos el compromiso de la delegada presidencial (Paulina Muñoz) y de la seremi de Seguridad Pública (Patricia Rada) en la atención de este tema”.

Confirmando Gómez que el estudiante afectado se encuentra estable “y seguiremos la evolución de la situación, esperando que hechos de esta naturaleza no se repitan”. ☞